

JUEGOS NACIONALES UNIVERSITARIOS 2025

Liga Deportiva de la Educación Superior toma forma en Curicó



En la sede de Inacap Curicó, se dio el vamos a la fase provincial de los Juegos Universitarios 2025.

• Son cuatro instituciones de educación superior en la provincia, que se vinculan a la práctica deportiva en esta competencia, que tuvo su puntapié inicial en Inacap Curicó.

CURICÓ. Un hito para el deporte universitario de esta ciudad fue el que se concretó en la sede de Inacap de la comuna, con el lanzamiento provincial de la Liga Deportiva de Educación Superior (LDES), oportunidad en la que marcaron presencia las máximas autoridades del deporte en la región, junto a representantes de las casas de estudio participantes, encabezadas por el vicerrector de Inacap Curicó, Marcelo Valdivia Quevedo, además de participantes de la Mesa provincial de la LDES. Este mismo lanzamiento se llevó a cabo en Talca, con la participación de las mismas casas

de estudios que tomarán parte en esta competencia regional, con miras a conformar el Team Maule de la enseñanza superior, que tendrá como objetivo competir en la Final Nacional entre el 4 y 16 de octubre en Santiago.

FINANCIAMIENTO

“Estamos muy contentos de estar en este lanzamiento que se realiza en Curicó. Acá llevan haciendo su esfuerzo, entonces nosotros teníamos que estar en esta instancia aportando con la cantidad de recursos que estamos haciendo que es casi 10 millones de pesos. Felicitamos el trabajo que se está realizan-

do entre las casas de estudio y sobre todo a Inacap”, aseguró el seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, sobre el aporte que hace el IND a nivel regional a las Ligas Deportivas de Educación Superior y que consideran a Talca y Curicó.

LANZAMIENTO

En esa línea, el director regional del IND, Zenén Valenzuela, expresó “la inmensa gratitud a los dueños de casa. Las cosas pasan porque alguien hace que pase y eso nos ha permitido que se organice esta ceremonia de lanzamiento y esto es indeleble para todos los que estamos presentes, agradecer a los

que han venido porque le dan valor y que bueno que nosotros, cumpliendo nuestra misión podamos hacer estos aportes en términos de recursos para implementar estas ligas y fomentar el tema del deporte que te entrega una serie de beneficios”.

PARTICIPACIÓN

En Curicó las instituciones participantes en esta nueva edición serán: Universidad Católica del Maule, Universidad de Talca, Universidad Santo Tomás e Inacap, en las disciplinas de básquetbol, fútbol, futsal y vóleybol.

El vicerrector de Inacap Curicó, Marcelo Valdivia Quevedo, valoró este lanzamiento y también ser anfitriones en el puntapié de la competencia 2025. “La actividad que tuvimos corona un trabajo que venimos realizando desde hace varios años, que es ir fo-

mentando el deporte en nuestra sede acá en Curicó y que instituciones de nivel superior de distintos lugares estén acá, marca un hito que nos enorgullece y coloca el deporte en un

pilar fundamental del proceso formativo, por lo tanto, felicitar a todos los deportistas y los insto a tener una competencia sana y donde lograremos tener bastante amistad”, concluyó.